

"El misterio del tesoro perdido"

Hace mucho tiempo, en un pueblo cerca del mar, vivía un anciano llamado Mateo. Él era un pescador retirado que había pasado toda su vida en el mar, y aunque ya no podía ir a pescar, siempre había algo interesante que contar a los niños del pueblo.

Un día, Mateo se encontró con un mapa en el mercado de pulgas del pueblo. Era un mapa antiguo que indicaba la ubicación de un tesoro perdido en una isla cercana. Aunque Mateo no tenía experiencia en la búsqueda de tesoros, decidió que sería una aventura divertida intentar encontrarlo.

Mateo reunió a un grupo de niños y juntos se embarcaron en la búsqueda del tesoro perdido. Después de un largo viaje en barco, finalmente llegaron a la isla que estaba marcada en el mapa.

Allí, encontraron una cueva oscura y misteriosa. Mateo y los niños decidieron entrar a investigar. Al principio, todo parecía normal, pero pronto se dieron cuenta de que algo estaba mal. Había trampas por todas partes y les costó mucho trabajo evitarlas.

Finalmente, llegaron al final de la cueva y encontraron un cofre lleno de monedas de oro y piedras preciosas. Mateo estaba muy emocionado y feliz de haber encontrado el tesoro, pero también estaba agradecido por haber contado con la ayuda de los niños.

Preguntas:

1. ¿Quién era Mateo y cuál era su profesión anterior?
2. ¿Por qué Mateo decidió buscar el tesoro perdido?
3. ¿Cómo se sintieron los niños cuando Mateo les pidió que lo ayudaran a buscar el tesoro?
4. ¿Qué encontraron Mateo y los niños en la cueva?
5. ¿Por qué Mateo estaba agradecido con los niños?